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到底是因为没钱，还是真心想锻炼本土球员？

浦浦项项制制铁铁端端出出““全全韩韩班班””

广东男篮批准刘宏疆辞职申请

告告别别曾曾经经
是是非非功功过过任任评评说说
本报记者 刘伟

3月17日，在递交辞呈数
日之后，广东男篮总经理刘宏
疆获得俱乐部董事会批准，正
式离任。

从2006年上任，八年五个
总冠军，刘宏疆任上广东男篮
成绩斐然，然而竞技场没有常
胜将军，本赛季兵败半决赛，
卫冕冠军12年来首度同总决
赛无缘，刘宏疆随即请辞，刘
宏疆是不是“替罪羊”？这位性
格直率，任期内又树敌颇多的
西北汉子，是非功过，又该如
何评说？

人在江湖

身不由己

3月14日，半决赛“抢五”
失利的当晚，刘宏疆向俱乐部
递交了辞呈。刘宏疆辞职的最
直接原因，是球队外援选择上
的失误。

半决赛五场比赛，广东双
外援表现糟糕，同马布里、莫
里斯相比，根本不在一个档次
上，作为选援负责人，总经理
刘宏疆自然难辞其咎。其实，
由于预算紧张，刘宏疆在挑人
的时候，也有难言之隐。

2013年，广东成功敲定了
阿联和尤纳斯两份续约合同，
这一举动，被视为广东队未来
称霸的基础。续约的同时，俱
乐部支出也变得日益庞大。据
了解，球队三位老国手的年薪
本赛季合计1900万，加上尤纳
斯80万欧元的年薪，四个人的
花销快抵上一个普通CBA俱
乐部的总支出。在球队预算有
限的情况下，外援投入被压
缩，尤其是赛季中用艾维替换
怀艾特，成了整个赛季的一大
败笔。

事实上，为了开源节流，
广东近几个赛季一直在卖人。
当初转会佛山，如今入选国家

集训队的小将朱旭航一直深
得老刘喜爱，然而关键时刻他
也无能为力。即使在外援引入
方面，刘宏疆也不具备绝对发
言权，艾维的到来，同强势的
老尤，以及他身后的经纪团队
关系更紧密一些。

是非功过

后人评说

篮球记者出身的刘宏疆，
一直被视为CBA最职业的总
经理，广东的成功，刘宏疆功
不可没。然而这位直率的西北
汉子，也因鲜明的个性，在圈
内招致不少非议。

本赛季季前赛首战，因为
对判罚不满，刘宏疆冲裁判竖
起了中指。赛季初，广东队重
招迪奥古归队失败，谈判期
间，不堪忍受经纪人的小伎
俩，刘宏疆公开指责中方经纪
人“劣迹斑斑”。

最有意思的口水战，发生
在刘宏疆同老冤家马布里之
间。2011-2012赛季总决赛结
束后，马布里笑言，东莞球迷
太安静了，甚至连一根铅笔掉
在地上都能够听得见，这句玩
笑话，惹毛了刚刚丢掉冠军的
刘宏疆。老刘在回应时，直言
马布里就是个“国际流氓”，

“每个地区都有每个地区的文
化，我非常喜欢东莞这种温和
的球迷氛围。马布里这样说让
我很不齿，这让他看上去更像
个国际流氓，说他是老油条都
过于通俗了。”

有趣的是，两年后，老刘
的球队又一次倒在了马布里
脚下。“2013年7月，俱乐部青
年联赛的时候，老刘就告
诉我，按他的规划，用三
年时间让宏远王朝体面
地 结 束 ，结 果 太 提 前
了。”同刘宏疆相熟的一位老
记者直言，为何不留下复仇？
这恐怕永远是个谜了。

本报特派记者 李志刚
3月17日发自浦项

库卡表示客场作战，也要
争取全取三分；浦项制铁主
帅、原韩国著名国脚黄善洪则
强调，一定会捍卫主场的尊
严，击败鲁能，把握亚冠小组
出线的主动权。至于浦项制铁
到底为何采用“全韩班”阵容，
黄善洪表示：“原因很多，不

过，我不能告诉你们。”
此前，鲁能泰山、广州恒

大均在不同场合表示过，“今
后如有可能，将起用全华班阵
容征战比赛。”在浦项，库卡明
确告诉记者“自己不太清楚这
件事情”，俱乐部并未对自己
提出这方面的要求，“我明白
大家为什么会有这样的念头。
前段时间，中国队主帅佩林也
向我抱怨过，他说中超各队的

前锋几乎都是外籍球员，中国
球员只能担任替补，自己很难
选出状态出色的选手。但我
想，中国足球进步，需要一个
过程。十几年前，日本联赛中
也有很多出色的外国球员，他
们给日本球员做出了榜样，促
进日本足球快速提高，中国现
在也经历这样的过程。”

对中国球队来说，目前采
用“全华班”征战比赛，尤其是

征战亚冠还不太现实，但浦项
制铁已经连续数年采用“全韩
班”阵容了，这到底是为了什么？
是因为全球经济危机导致钢铁
企业利润下滑，俱乐部收缩银
根？还是他们真心想多给韩国球
员锻炼机会？面对这一问题，黄
善洪选择了回避。而浦项制铁俱
乐部的一位工作人员则表示，

“如果你们保证不写出来，我才
会告诉你们真实的答案。”

这这样样的的红红魔魔
谁谁都都能能踹踹上上一一脚脚
踢得差、运气差、卫冕冠军指望啥

本报记者 许恺玲

北京时间3月16日晚上的
这场“双红会”，也许红魔的球
迷们彻底体会到了“人情冷暖，
世态炎凉”。当伟大的弗爵爷隐
退后，对于红魔来说一切都变
得残酷，战绩不佳、人人可欺。
就连以往被认为是“红魔福星”
的主裁判克拉滕博格，居然都
会在一场比赛中吹罚曼联3个
点球。

首席倒霉蛋维迪奇

比赛中曼联送出前两个点
球绝对是自取其辱，第一球是
拉斐尔出错，第二球是菲尔·琼
斯犯傻。而送出第三个点球的
是遇到利物浦就悲催的维迪
奇，维迪奇不仅送出点球，还被
主裁在 10分钟内两次出牌罚
下。可怜曼联队长英超生涯6张
红牌中，有4张是出现在与利物
浦的比赛中。比赛第81分钟，利
物浦还差点获得第4个点球，也
许是主裁有些于心不忍了，“善
良地漏掉了”这个点球。

想想在弗格森时代，裁判
不管是不是曼联的拥趸，曼联
总能够占得一点先机，因为弗
爵爷太善于给裁判制造压力
了。但是现在，真是风水轮流转
了。想想曼联上一次在主场被

吹罚点球还是2011年。没想到
这一次一来就是三个，这可是
红魔队史上首次在主场被判罚
3粒点球。

莫耶斯还能撑多久

没有了弗格森，球迷们已
经不敢奢望红魔令人闻风丧胆
的“弗格森时间”了，显然在莫
耶斯手下，红魔连基本保障都
快没有了。

在0：3惨败给死敌后，曼联
进入了弗格森退休后最为危急
的时刻。接下来的欧冠，首回合
0：2落后的红魔，还需至少打入
3球才能逆转奥林匹亚科斯晋
级欧冠八强。如果无法拿到本
赛季渐行渐远的英超第四，又
在欧冠上输给实力不强的希腊
球队，那莫耶斯很难在一片质
疑声中坐稳帅位，而曼联将可
能步入“无欧冠可踢”的恶性循
环，这是曼联高层绝对无法接
受的。

在“梦剧场”一次次被“攻
陷”后，曼联球员的心态和更衣
室的氛围，也将成为影响球队
接下来战绩好坏的重要因素。
莫耶斯必须调动起全队的信心
和斗志，重新唤回老特拉福德
令对手胆寒的“畏惧”，避免再

次在本该追分的主场比
赛中输球。
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“谁是球王”西北大区赛收官

本报讯 3月15日，“谁是
球王”东风雪铁龙中国羽毛球
民间争霸赛西北赛区决赛在银
川的宁夏体育馆落幕，从西北
赛区的陕、甘、宁、青、新、新疆
生产建设兵团等六支队伍中，
共产生了男单、女单、男双、女
双、老年无差别和团体等六个
组别的12名选手晋级全国总决
赛。

“谁是球王”从启动以来
已走进全国23个省、4个直辖
市、5个自治区以及香港特别
行政区和台湾地区，有过万
名业余高手通过东风雪铁龙

为赛事开设的报名网站和各
地方羽协报名参赛，以不同
形式参与赛事的羽毛球爱好
者数以百万计。作为羽毛球
运动的积极推动者，中国羽
协、中国羽毛球队的官方合
作伙伴东风雪铁龙，通过携
手“谁是球王”这项群众体育
赛事，为全国的业余羽毛球
爱好者提供更好的羽毛球运
动体验。

接下来，东风雪铁龙“谁是
球王”将转战西南，3月22日“谁
是球王”西南大区赛将在重庆
重燃战火。
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